

川崎市立新城小学校 第4学年 学年便り 10月号 令和6年9月30日(月)

秋分の日を過ぎて、教室にも少しずつ秋らしい風が入ってくるようになりました。猛暑に幕が下り、秋風とのバトンタッチが始まったようです。

先日はお忙しい中、前期末の個人面談にご来校いただき、ありがとうございました。お伝え した前期の頑張りや課題などを後期につなげて、さらに指導を重ねて各自の成長につなげてい きたいと思います。

これから運動会の開催に向けて準備や練習が始まりますが、運動会だけでなく、一つ一つの 活動に自分なりのめあてをもって取り組み、心に残る有意義なものにしていけるよう、丁寧に 支援・指導していきたいと思います。ご支援ご協力の程、よろしくお願いします。

◇◆◇10月の学習予定◇◆◇

国語 ごんぎつね 漢字を正しく使おう 秋の楽しみ クラスみんなで決めるには

社会 地域で受けつがれてきたもの

算数 垂直、平行と四角形 式と計算

理科 とじこめた空気や水 月や星

音楽 せんりつのとくちょうを感じ取ろう せんりつの重なりを感じ取ろう

図工 わすれられない気持ち

体育 運動会の練習 リズムダンス

道徳 相互理解 より良い学校生活 公正公平 国や郷土を愛する態度

総合 福祉「みんなが笑顔になるために」 学活 運動会に向けて 校外学習に向けて

外国語 Let's Try2 Unit5 Do you have a pen?

図書ボランティアさんに よる今月の朝の読み聞か せは 25 日(金)です。

◆◇「のびゆくすがた」の保管について◇◆

前期終了日に「のびゆくすがた」をお子さんに渡しますので、クリアフォルダーに入れておいてください。後期が始まりましたら、連絡用の封筒のみ返却をお願いします。「のびゆくすがた」を入れるクリアファイルは、卒業まで使いますので、保管をお願いします。

◆◇マスクの予備、ランドセルに入っていますか?◇◆

コロナが5類になり、マスクを使用する機会が減っていますが、最近、給食当番のマスク忘れが目立ちます。当番の週だけでなく、体調が変化した際にも使用することもありますので、引き続きランドセルの中に 予備のマスクを入れておいてください。学級でも子ども達に話しました。ご確認お願いします。

◆◇彫刻刀について◇◆

図工の学習で彫刻刀を使用します。先日、注文用紙を配付しました。購入を希望される方は、18日(金)までにネットでの注文をお願いします。ご家庭にあるものを使用する場合は、お子さんが安全に使うことができるか、刃の切れ味をご確認くださるよう、よろしくお願いします。12月中にご用意ください。

◆◇校外学習について◇◆

10月22日(火)バスで小田原城と神奈川県防災総合センター(厚木市)に行きます。

【学校集合】8:00 【学校出発】8:10 【学校到着(すぐ下校)】16:10を予定しています。 お弁当の準備をお願いします。詳しくは校外学習のしおりを配付しますので、そちらをご確認ください。